
関⻄学連第 3 回総会 議事録 
 

開催⽇時：11/15 18:00~19:10 
参加者：徳⼒、菅、塩⾕、⾼野、丸⽥、箕浦、永⽥、張 
⽂責：菅 
 
(1).12 ⽉ 4 ⽇ミセレ⾮常措置 
開催不可の場合 
諮問委員にお願いするのかあるいは併設⼤会とするのか 
後ほど多数決で決定する 
 
併設⼤会として利⽤する⼤会について 
インカレミドルの申し込み 12/1~31 のため 12 ⽉中の⼤会 
併設の場合は①12/18 愛知県⺠⼤会、②12/10 愛知県選⼿権 
 
→諮問委員会に依頼で決定。⾃薦も含む全枠推薦 
 
(2). ⼤幅な参加者減の場合の案 
 
今年度インカレミドル選⼿権クラスの獲得枠 男 9 ⼥ 4 
⼤幅減の「⼤幅」の定義をどうするのか 
「コロナウイルス、インフルによりエントリー数の 3 割かつ枠の数以上が⽋席した場合」
この時、枠数を「セレ：推薦＝当⽇のセレ参加者(実績枠は除く)：セレ不参加者 ①元の推
薦枠を除いて、推薦枠四捨五⼊」とする。 
 
(3).セレ競技不成⽴の場合の関⻄学連の対応 
 
成⽴した場合、関⻄学連は関与しない 
不成⽴の場合(1)の案を採⽤ 
 
→諮問委員会に依頼で決定。⾃薦も含む全枠推薦 
 
(4).世界⼤会出場者のセレ免除について 
 



遠征⽇程がセレの⽇程に被りセレ出場不可能だった場合のみ適応 
セレ出場可能な場合は適応外 
→規約の⽂章を修正する。 
 
(5).学連で主催すること 
練習会の運営 忙しくて不可能 
学連で備品を購⼊ 各校で再募集する 
京京⽴、阪神奈で交流する場を設ける 
⼆定後 飲み会、箕⾯の滝を⾒に⾛る→⼆定運営にコンパ開催していただく 
 
 
(6).引継ぎについて 
各校の代表であるので積極的参加を求める 
今の時期から後任を探し始め、3 ⽉の総会に連れてくる 
 
(7).次回総会について 
後⽇、開催⽇時決定 開催⽅法も後⽇決める 
参加不可の場合は多数決が取れるように代役を⽴てる 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


